



## Jahresbericht Schuljahr 2014/2015

Der Vorstand hat sich bei der letzten Wahl um fünf Personen vergrössert. Sieben Nationen sind im Vorstand vertreten. Unsere verschiedenen Projekte konnten gut auf die vielen engagierten Mitglieder verteilt werden. Die Wahl des Vorstands für das laufende Schuljahr findet im Anschluss an den Elternbildungsabend statt.

### Aktivitäten

#### • Elterncafé

Beim ersten Elterncafé im Frühling 2010 fanden nur wenige Eltern den Weg ins Kellerfoyer. Inzwischen platzt das Elterncafé aus allen Nähten und die Helferinnen kommen kaum noch dazu, die Kaffeekannen nachzufüllen. Seit diesem Frühling führen wir das Elterncafé im grosszügigen und hellen Hortpavillon durch.

Das Elterncafé findet immer in der 10 Uhr-Pause am Elternbesuchsmorgen im Frühling und im Herbst statt. Mitglieder des Elternvorstandes stehen als Ansprechpersonen aus verschiedenen Nationen für Eltern zur Verfügung. Schauen Sie rein!

#### • Spielnachmittag auf der Bullingerwiese

Eine zentrale Aufgabe des Vorstands des Elternforums Sihlfeld ist das Organisieren von Begegnungsmöglichkeiten für Eltern.

Der Spielnachmittag auf der Bullingerwiese war erstmals eine Veranstaltungsform, bei der sich die Eltern und Kinder ausserhalb der Schule begegnen konnten. Nach einer wetterbedingten Verschiebung fand der Spielnachmittag am 9. Mai 2015 statt. Es gab viele Spiele und Spielgeräte, Sirup und einen Hot-Dog-Stand. An den Flohmi-Ständen wurden

Spielsachen verkauft und getauscht. Der Spielnachmittag war ein voller Erfolg!

#### • Elternbildungsabend und Wahlen

Der letztjährige Elternbildungsabend zum Thema „Erziehen zwischen zwei Kulturen“ fand im September 2014 zum ersten Mal im Singsaal statt und war gut besucht. Der vom Vorstand zubereitete Apéro zu Beginn der Veranstaltung gab Gelegenheit zum Austausch. Die Kinder waren im Hortlokal wie immer gut betreut.

#### • Schminkzelt am Sommerfest

Die Vorfreude auf das Sommerfest mit den Kinderdarbietungen und dem reichhaltigen Buffet war wie jedes Jahr sehr gross. Zum dritten Mal betreute der Vorstand mit Unterstützung der Helfergruppe das Schminkzelt. Sowohl die Schminkerinnen als auch die Kinder waren mit Begeisterung am Werk.

#### • Baumschmuck basteln

Seit drei Jahren helfen wir mit unseren Kindern im Dezember dem Quartierverein bei der Herstellung des Baumschmuckes für den Tannenbaum auf dem Bullingerplatz. In den ersten zwei Jahren machten wir mit bunt bemalten Tellern auf die Geschwindigkeitsbegrenzung aufmerksam. Der letzjährige Schmuck aus weissbemalten, ausgedienten Plastikspielsachen stiess auf positives Echo.

#### • Bullingerplatz

Das Engagement des Vorstands des Elternforums zur Sicherung und Beruhigung des Bullingerplatzes war erfolgreich. Im Januar 2015 fand die letzte Austauschsitzung mit der Stadt statt. Die Pflanzkisten bleiben für weitere zwei Jahre als Begrünung und Absperrung bestehen. Eine Pflanzkiste wird vom Elternforum

bepflanzt und gepflegt. Wer Lust hat unsere Pflanzkiste zu übernehmen, soll sich bei der Präsidentin melden. Der Bullingerplatz hat sich in den letzten zwei Jahren zu einem lebendigen, bunten Treffpunkt entwickelt und im Jahr 2014 den Preis „Flâneur d'or“ gewonnen.

- **Zauberlaterne**

In der Planung steht das Projekt Zauberlaterne. Am 27. Oktober 2015 werden alle Kinder ab dem 2. Kindergartenjahr einen Kinobesuch mit Filmbesprechung im Filmpodium machen. Ziel der Veranstaltung ist das Näherbringen der Kunstform Film. Auch Kinder mit Eltern ohne Bezug zur Filmkultur können so das Kino kennenlernen.

## Vernetzung

- **Zusammenarbeit mit der Schule**

In den Vorstandssitzungen sind die Schulleitung und eine Lehrperson vertreten. So erfahren wir Aktuelles aus der Schule und können unsere Anliegen und Ideen direkt einbringen. Dieser Austausch und eine gute Zusammenarbeit mit der Schule sind uns sehr wichtig.

- **Vernetzung mit anderen Elternvorständen**

Einmal im Jahr lädt die Präsidentin der Kreisschulpflege Limmattal zu einer Austauschszugung die Elternvorstände aller Schulhäuser des Schulkreises Limmattal ein. Die neue Präsidentin Kathrin Wüthrich stellte sich vor, informierte über bauliche Projekte und die Elternvorstände brachten ihre Anliegen vor.

- **Vorstellen an Elternabenden**

Wir stellten das Elternforum am Informationsabend des Kindergartens und der 1. Klasse vor. In Zukunft werden wir auch am Elternabend der 4. Klasse anwesend sein. Es ist uns ein Anliegen, dass die Eltern uns kennen.

- **Helfergruppe**

Die Helfergruppe unterstützt den Vorstand bei der Durchführung von Aktivitäten wie Elterncafé, Schminkzelt oder Baumschmuck. Wir möchten die Helfergruppe weiter ausbauen. Wer sich engagieren möchte, meldet sich bei Antje Brüning.

- **Elternbrief und Website**

Im ersten Schulsemester verschickten wir einen Informationsbrief an alle Eltern mit unseren Kontaktdaten. Der Jahresbericht 2014/2015 liegt vor Ihnen und soll Ihnen einen Überblick über unsere Aktivitäten geben. Auf der Webseite des Schulhauses Sihlfeld ist das Elternforum ebenfalls vertreten.

Gerne nehmen wir Wünsche der Eltern entgegen und hoffen auf Ihre aktive Unterstützung.

## Vorstand 2014/2015 Elternforum Sihlfeld

**Angela Klarwein** (Präsidentin)

**Daniela Lehmann Misteli** (Vizepräsidentin)

**Xhevaire Amidi** (Albanisch)

**Grazia Grassi** (Italienisch)

**Philipp Meier** (Deutsch)

**Andrea Staka** (Kroatisch)

**Antje Brüning** (Spanisch, Helfergruppe)

**Fabienne Hadorn** (Spanisch)

**Filomena Santos** (Portugiesisch)

**Bruno Hass** (Deutsch)

**Kürsat Özgür** (Türkisch)

**Daniela Stella** (Italienisch)

**Nicole Benz** (Deutsch)

Für den Vorstand des Elternforums

Angela Klarwein, Präsidentin

[elternforum.sihlfeld@gmx.ch](mailto:elternforum.sihlfeld@gmx.ch)

[www.stadt-zuerich.ch/schulen/de/sihlfeld/eltern.html](http://www.stadt-zuerich.ch/schulen/de/sihlfeld/eltern.html)